



2024年6月17日

日本鉄道労働組合連合会

九州地区本部2名、東海地区本部1名

# 貨物鉄産労に 3名の仲間が加入！！

本年3月、九州地区本部管内で働く2名の仲間が「**貨物鉄産労（JR連合）**」へ加入しました。うち1名は「**日貨労（JR総連）**」を脱退の上、「**貨物鉄産労（JR連合）**」への加入を決断しました。

同じく本年5月、東海地区本部管内で働く1名の仲間が「**日貨労（JR総連）**」から脱退し、「**貨物鉄産労（JR連合）**」へ加入することを決断しました。この組合員は、JR連合東海地方協議会が主催した「JR東海静岡指令・東海指令員とJR貨物運転士・駅スタッフとの意見交換」に参加したことがきっかけで加入を決断しました。

**JR連合8万4千人は、この勇氣ある決断に敬意を表し、加入を心より歓迎します！**

「**日貨労（JR総連）**」組合員からは、「大した活動がないのに組合費が高い上、沖縄平和研修等のカンパも多い。入っている意味はないが、嫌がらせが怖いので辞められない」旨の相談が増えています。ぜひ、勇氣を出して、「**貨物鉄産労（JR連合）**」への連絡をお待ちしています！

詳細な活動はコチラへ(JR 連合 NEWS)⇒

